

Allez donc ! maintenant, dire à ces énigmatiques personnages des choses nouvelles. Ils discuteront bien une heure ou deux sur une question de principes (leurs principes), qui ne s'appuient que sur des hypothèses absurdes et des prophéties maladroites.

Avec ça, ils se supposent des phénix de diplomatie, d'éloquence, de bon ton et voudraient planer dans une sphère qui n'est accessible qu'aux gens réellement importants par leurs actes et leur savoir.

Voilà, en quelques lignes, une faible et pâle esquisse de cette catégorie de mortels infatués, inutiles, semant le ridicule quand ils ne nuisent pas au bon ordre général et aux sérieuses entreprises.

Ils font des dupes, mais on éprouve une désopilante impression à les voir sous leur jour réel.

